

# マンスリータイムズ

12月号



http://www.kihokunougei-ah.wakayama-c.ed.jp/





# 最新情報満載です! ぜひチェックしてくださいね!







2 学期期末考査中の午後、先生方も研修を行いました。(県) 教育委員会より講師をお招きし、生徒指導の在り方について理解を深めました。また、別の日には 1 人 1 台タブレットを有効活用するための勉強会が開かれました。 【教員研修会】



和歌山市湊通丁にある和歌山県庁南別館に農産物の販売に伺いました。いつも皆さんが心を込めて作った農産 物の販売を心待ちにしてくれています。この日は準備していた農産物がほぼ完売でした!

### 【和歌山県庁に販売に行きました】



講師に山田和史氏をお招きし、1・2年生を対象に「進路の選び方」について講演していただきました。「フリーターと正社員とでは生涯年収で約2億円の差が出る」「思いついたことはすぐやる、準備不足でもやる、失敗してももう一回やる。失敗はごちそうである。」など貴重なお話でした。また、後半は希望職業別に分かれて、より深く学ぶことができました。

また3年生は、就職組は關野光氏、進学組は荒木正昭氏をそれぞれに講師をお招きし、新天地での心構えを中心に講義を行っていただきました。

# 【第2回進路ガイダンス】



各学科・コースで 2 年間学びを深めた課題研究の発表会が行われました。どのグループも 2 年間の思いが伝 りる良いプレゼンでした。なお、各学科・コースから選ばれたグループは 1 月に行われる学校全体の課題研究発 表会で全校生徒の前で発表してもらうこととなります。選ばれたグループは継続してプレゼンに磨きをかけてく ごさい。

【3 年生課題研究発表会】



3 年生は農芸生活がカウントダウンに入っています。この日は 3 年生全体としては最後のレクリエーション イベントとなりました。学年の絆を感じることができた良いイベントでした。

# 【3年生 農芸マッチ】



各グループに分かれて伊都消防組合による救急救命講習、きいちゃん災害避難ゲーム、α化米の試食を体験し ました。より防災意識を高めることができました。

### (1年生 防災訓練)



式に先立ち、ウェイトリフティング(鹿児島国体トータル 7 位)、ソフトテニス(女子紀北支部 3 位)、技能 食定「フラワー装飾」(3 級)の表彰式が行われました。

終業式では校長先生より「命を大切にして欲しい」「あいさつ・身だしなみ・思いやり・感謝の気持ち」について訓示がありました。また、「人間力」について冬休みの間に考えてもらいたいという課題をいただきました。 年末年始、家庭のイベントも盛りだくさんとなりますが、健康に十分気をつけ、事件・事故に巻き込まれることなく元気に新年を迎えていただきたいと思います。

### 【2 学期終業式】